

Un air d'écriture

L'atelier d'écriture de Sciecq, surnommé « **Un air d'écriture** » a vu le jour le 19 janvier 2009. Un mercredi par mois, de 20h à 23h, l'animatrice, Sophie GROSSO et les 9 participantes, habitantes de Sciecq ou d'ailleurs, se retrouvent à la médiathèque.

Elles écrivent à partir de propositions de jeux d'écriture individuels ou collectifs et partagent le plaisir d'écrire, mais aussi celui de lire les textes produits lors des séances.

Le 30 septembre 2020, chacune avait pour consigne d'apporter une douzaine de livres en tous genres. A partir des titres des livres, chacune a ensuite écrit une histoire.

Ce sont ces textes que nous vous proposons de découvrir. Ils vous donneront également des idées de lecture ou vous rappelleront vos lectures passées.

BONNE LECTURE !